

C'est ici, comme on sait le château-fort de M. l'abbé Ad. Sabourin et de ses deux compagnons MM. Claveloux et Gagnon qui ont passé, comme lui, au rite ruthène. Ils ont gagné beaucoup de terrain à Sifton même où il n'y a que quatre ou cinq familles ruthènes passées au presbytérianisme et où les autres ruthènes dissidents ne demandent qu'une occasion favorable comme la venue d'un prêtre de nation ruthène pour revenir au giron de l'Eglise.

M. l'abbé Sabourin et ses compagnons visitent plus de vingt-cinq colonies ruthènes où ils sont reçus à bras ouverts.

L'église avec ses deux tours et son troisième clocher est de fort belle apparence.

Trois Sœurs Ruthènes seconcent les nouveaux missionnaires. Une école apostolique va bientôt s'ouvrir à Sifton en sorte que l'avenir est au catholicisme.

Un certain Zaporzane écrit lettre sur lettre à S. E. le Délégué Apostolique et demande des prêtres mariés; mais il n'exprime que ses idées personnelles et celles d'un fort petit groupe. Dernièrement, ce personnage suspect, a avoué qu'il voulait bien que les prêtres latins, passés au rite ruthène, demeurent à Sifton, pourvu qu'il y vienne un prêtre ruthène de Galicie. L'hérésie comme un serpent rampe sournoisement répandant l'argent qui fait parler ou écrire en leur faveur et le venin qui empoisonne les intelligences. Que saint Josaphat fasse triompher partout la vérité.

— *Confirmation à Winnipegosis et à Dauphin.* Le 17, au matin à 9 h., S. G. Mgr l'Archevêque a confirmé 33 personnes à Winnipegosis où il est décidé qu'il y aura un prêtre résident à l'automne, et le même jour à 7½ hres à Dauphin. Monseigneur a prêché en anglais et en français et donné la confirmation.

M. Smith a lu à Sa Grandeur une magnifique adresse en anglais. Il y a un progrès religieux marqué dans cette localité où M. l'abbé J. Halde est arrivé depuis six mois et a déjà réussi à augmenter le nombre des communians et à diminuer la dette de l'église.

## ORDINATIONS A SAINT-PIE DE BAGOT

### ET A BOUCHERVILLE, P. Q.

S. G. Mgr l'Archevêque, lors de son récent voyage dans la province de Québec a ordonné quatre prêtres pour le diocèse, deux à Saint-Pie et deux à Boucherville.

A Saint-Pie comme à Boucherville, Sa Grandeur a été l'objet de fêtes magnifiques et touchantes. Les bons paroissiens de ces deux localités, en se rendant en grand nombre à la gare ou au débarcadère en ornant leurs demeures comme aux jours de grande fête, en saluant